

落四の教育

学校便り 令和4年2月



新宿区立落合第四小学校

http://www.shinjuku.ed.jp/es-ochiai4/

「大寒から立春へ」

副校長 千葉 潤子

朝晩、大変寒く冷え込んで乾燥した日々が続いています。まもなくやって来る春が待ち遠しい毎日です。

新年が始まりましたが、残念なことに、1月24日(月)から2月13日(日)の期間は、まん延防止重点措置となり、学校は分散登校となりました。10月頃から12月までの束の間、コロナは収束するかと思われるほど感染者が激減し、やっと教育活動が少しずつ戻りつつあるところでしたので、本当に残念な思いでいっぱいです。引き続き、感染防止に配慮しながら、できる限り充実した学校生活になるよう、全職員で努力してまいります。保護者の皆様には、分散登校では、ご不便をおかけしますが、ご理解、ご協力をお願いいたします。

さて、先日は、急遽、音楽朝会を実施し、ブラスバンドの頑張ってきた姿を全校児童と該当児童の保護者の皆様に早朝のよく晴れた校庭で、ひだまりの中、披露することができました。当面、この活動も休止となりますので、短時間でも演奏できたことは、鑑賞した子供たちにも良い刺激となりました。堂々と晴れやかに立派な素敵な演奏でした。また、1月は、書初め展を開催しました。子供たちが、一筆一筆丁寧に、渾身の思いをこめて書きました。お忙しい中、ご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

今月は節分の月です。節分とは、季節を分けるという意味があり、それは、一年間に4回、春夏秋冬それぞれに「立春」「立夏」「立秋」「立冬」と呼ばれ、始まりの日が決められています。春夏秋冬それぞれが始まる日の前日を「節分」といいます。立春は、その年によって変わるので、今年は2月3日です。ご家庭でも豆まきをしたり、恵方巻を食べたりすることもあるかと思います。今年の方角は北北西です。

「立春」は新年を迎えるのと同じくらい大事な日として 特に重要視され、豆をまいて鬼を追い払う行事として庶民 にも定着していったそうです。「鬼は外!福は内!」とこ れから先も健康に幸せに元気に笑顔で過ごせますようにと 願いをこめてみんなで豆をまきました。

季節の変わり目である「立春」とは言え、まだまだとて も寒い日がこれからも続きます。健康管理には十分注意し て生活してほしいと思います。毎日の生活に必要な睡眠・ 食事・運動はどれもバランスよくとり、基本的な生活習慣 を心掛けて欲しいです。「健全なる精神は、健全なる身体 に宿る」と、ことわざにもあるように、風邪などをひかな い強い体づくりは、心も健康な体をつくります。冬の寒い 時期、一番の邪気につながるのではないでしょうか。

◇お願い◇

年度末に向けて、転出のご予定がある方は、手続きの都合上、担任まで早めにお知らせください。 よろしくお願いします。

2月の行事予定

	<u>2月の行争予疋</u>		
目	曜	行事予定	
1	火		
2	水		
3	木		
4	金	福温	
5	土		
6	日		
7	月		
8	火		
9	水		
10	木	分散登校終	
11	金	建国記念の日	
12	土		
13	日		
14	月	全校朝会 S.C.	
15	火	s. c.	
16	水	4時間授業 (13:15下校)	
17	木	新1年生保護者会 1年4時間授業 (13:15下校) S.C.	
18	金		
19	土	学校公開(中止の可能性あり) 3時間授業	
20	日		
21	月	全校朝会 クラブ S.C.	
22	火	s. c.	
23	水	天皇誕生日	
24	木	s. c.	
25	金	卒業遠足(6)	
26	土		
27	日		
28	月	全校朝会 ふれあい月間終 5時間授業 S.C.	

※ 行事予定は1月31日現在のものです。今後の感染 状況により、変更になる場合があります。

分散登校の延長や学校公開実施の有無等、新た な情報がある場合は改めてお知らせいたします。

低中高専・生活指導保健室から

養護教諭 樋口紗良

早いもので、今年度も残すところ2か月弱となりました。日頃より、学校保健活動にご理解とご協力をいただき、深く感謝申し上げます。私が子供たちと過ごした時間は1年に満たない短いものですが、その間にも日々成長する子供たちの様子を保健室からみていると、たった1年の間にたくさんのことを吸収する姿を見習わなければならないなと感じています。

さて、最近また、新型コロナウイルス感染症の感染急拡大が心配されます。学校においても、手洗いや手指消毒の呼びかけ、給食の黙食、換気の徹底等基本的な感染予防対策を継続しているところではありますが、保護者の皆さまにおかれましても以下の点を再度ご確認いただけますと幸いです。

- ①家族の方も含め、毎日健康観察を実施し、健康カードに記入をする。
- ②お子様に発熱や咳、のどの痛み等の風邪症状がある場合は登校を控える。
- ③同居するご家族の方に上記の症状がみられる場合は、お子様ご本人に症状がなくても 登校を控える。
- ④お子様の学校登校後に上記症状が出た場合、原則として保健室での経過観察を行わず、保護者の方に お迎えを依頼する。
- ⑤同居するご家族の方が PCR 検査を受けられる場合は、当該ご家族の方の陰性が判明するまでの間は 登校を控える。
- 2年前に新型コロナウイルス感染症が流行してから我慢の日々が続きますが、その中でも子供たちが 安心して学校生活を送れるよう、引き続き感染症対策へのご協力をよろしくお願いいたします。

5年生学年紹介

5年担任 川上 るり子 矢野 真希子

誰かの役に立ちたい5年生。高学年になり、学校で活躍する場面が増えてきました。特にどの児童も委員会の仕事をよく頑張っています。ひとりひとりが責任を果たして行動する姿はとても頼もしいです。分散登校になり、委員会の仕事があまりできずにいますが、4月から最高学年として落四を引っ張っていく覚悟で、学校生活を送っています。頼れる6年生になれることを期待しています。

総合的な学習の時間では「わたしたちのくらしと生活を守る~防災・減災~」に取り組んでいます。わたしたちの住む落合の地域は洪水や土砂災害の危険性が高いことが分かり、先日妙正寺川沿いを歩いて防災設備を探しました。多くの水位計やサイレン、大きな調整池を見つけ、洪水被害を繰り返さないよう

に工夫していることが分かりました。この後は自分にできる防災・減災を探して

いく予定です。



